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Grazie Franca,
non ti dimenticheremo

Franca Mondellini ci ha la-
sciati in primavera, dopo 
aver svolto in modo esem-
plare 35 anni di servizio, 
con impegno e semplicità, 
come la nostra popolazio-
ne chiede. Non le sareb-
bero piaciute le comme-
morazioni, ma soltanto un 
forte e semplice grazie. 
Quello dell’Amministra-
zione Comunale e del Suo 
Segretario, di tutti i suoi 
colleghi ed ex colleghi,dei 
Consiglieri Comunali ed 
Assessori.

Un grazie l’avrebbe rice-
vuto anche dai  rappre-
sentanti politici, dalle 
associazioni culturali e 
sportive, dal mondo del 
volontariato, degli im-
prenditori, dai professio-
nisti e tecnici, coi quali 
abitualmente collaborava.

Noi vogliamo ringraziar-
la anche per aver saputo 
dare durante i giorni del-
la malattia, il necessario 
conforto a famigliari, col-
leghi e tutti coloro che 
volevano incontrarla, quel 
conforto che solo lei sa-
peva e poteva dare, come  
ha sempre fatto, verso i 
bisognosi che ogni giorno 
si recavano presso il suo 
ufficio.

“ Tutti noi – ha ricordato il 
Sindaco - siamo veramen-
te colpiti per l’improvvi-
sa scomparsa di Franca, 
persona affabile, sempre 
presente e col sorriso sul-
le labbra, mai un giorno 
di assenza  per malattia, 
sempre pronta e disponi-

bile verso tutti, capace di 
dialogare ed accogliere 
chiunque, indipendente-
mente dalla provenienza 
o dal ceto sociale di ap-
partenenza o dal tipo di 
bisogno.

Durante questi 4 anni  ho 
imparato ad ammirarla  
per il suo modo sincero, 
metodico, classico e altru-
ista. Spesso -ha aggiun-
to - , completandole con 
soluzioni   possibili e per-
tinenti. Alla fine, ma con 
profondo rispetto e con 
l’indice della mano destra 
indirizzato verso l’alto, si 
congedava con un sempli-
ce  “ mi raccomando Sin-
daco faccia qualcosa !!”, e 
un  sincero grazie”.

Siamo noi che dobbiamo 
ringraziarti  per essere 
sempre stata straordina-
riamente generosa con 

Franca Mondellini 

tutti,  un modello vigile, 
premuroso e attento pur 
rimanendo sempre dietro 
le quinte perché non ama-
vi  apparire. Oggi sentia-
mo il dovere di presenta-
re la completezza del tuo 
nobile e altruistico ruolo, 
dignitosamente svolto 
per gli abitanti del paese 
che piange la tua scom-
parsa. 

A tributarti l’ultimo ab-
braccio Cara Franca, era-
no in tanti, proprio tanti. 
Una testimonianza che 
sottolinea come veramen-
te chi ti ha conosciuto ti 
ha voluto bene e  che ci 
mancherai tanto, come ci 
mancheranno i tuoi pre-
ziosi stimoli.  Vogliamo 
continuare ad essere vici-
ni anche  alla tua adorata 
famiglia con la preghiera, 
riaffermando il cordoglio 
di tutto il Paese.
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Sindaco Vincenzo Magistrelli

La rete web, 
tra risorse e responsabilità

Il Sindaco 
Vincenzo Magistrelli

Tra i vari compiti di un Sin-
daco  vi è anche quello di 
poter dare informazioni e 
suggerimenti affinché ogni 
singola persona, giovane 
o anziana, possa meglio 
identificare e conoscere i 
molteplici pericoli che ogni 
giorno s’incontrano duran-
te l’esercizio delle proprie 
attività, per evitare sebbe-
ne compiuti ingenuamente 
o in buona fede, spiacevoli 
inconvenienti che possono 
generare ripercussioni ne-
gative verso se stessi ed i 
propri cari. 
Tra questi pericoli oggi vi è 
sicuramente l’utilizzo della 
rete internet, efficace sup-
porto per lo svolgimento 
delle attività quotidiane 
che rappresenta una stra-
ordinaria opportunità di 
informazione, apprendi-
mento, svago e comunica-
zione, dove basta un clic 
per comunicare, diffondere 
ed inviare nel mondo noti-
zie di ogni genere, sottova-
lutando a volte il rispetto 
“dell’altro”, l’etica, la morale 
e la privacy. La rete internet 
è un sistema di connessione 
che permette di dialogare, 
scambiare dati con qual-

siasi altro computer on line 
ovunque esso si trovi, ed 
in sintonia ad altri sistemi 
connessi di poter interagire 
con idee e opinioni diven-
tando contemporaneamen-
te  spettatori e protagonisti.
E’ vero, il computer che 
oggi è entrato a far parte 
delle nostre famiglie con 
una facilità che, solo po-
chi anni fa non ci saremmo 
aspettati, è diventato anche 
l’occasione per ogni tipo di 
ricerca, compresa quella dei  
posti di lavoro capace di in-
viare il nostro curriculum 
in tempo reale a migliaia 
di siti, facendo conoscere 
e focalizzare profili e abili-
tà professionali. Ma spesso 
può nascondersi un utilizzo 
anomalo e inadeguato  che 
invece di comunicare ri-
spettando le regole di civile 
convivenza, genera disagi 
e contenziosi a volte dram-
matici. Spesso su Facebook 
si trovano messaggi offen-
sivi con minacce, diffama-
zioni e volgarità verso enti 
o persone, colpendo preva-
lentemente coloro che per 
fini istituzionali occupano 
posizioni di facile bersaglio, 
confondendo consapevol-
mente o incoscientemente 
ruoli  e valori, dove le per-
sone colpite devono subire 

tacitamente per non incor-
rere nel medesimo errore 
di chi offende. Chi scrive su 
Facebook non può e non 
deve sottrarsi alle più ele-
mentari regole del diritto 
comune, a tutela dei beni 
morali e più in generale 
dei diritti della personalità 
solo perché scritti su uno 
spazio telematico.Il reato in 
cui più facilmente possono 
incorrere gli utilizzatori di 
Facebook è la diffamazio-
ne aggravata dal mezzo di 
pubblicità, dove le pene 
possono arrivare fino a tre 
anni di reclusione con pos-
sibili risarcimento danni da 
migliaia di euro.
Purtroppo, questi aspetti 
negativi esistono e sono 
tanti, il compito di chi am-

ministra è comunque quello 
di raccomandare e vigilare 
per evitare che ciò accada. 
Credere che il web offra  la 
possibilità di renderci ano-
nimi è un grosso e  frequen-
te errore viene commesso 
dagli utenti.Facebook decli-
na la responsabilità sui con-
tenuti scritti dagli utenti, di 
conseguenza, sebbene da 
un lato vi sia la possibilità 
di scrivere ciò che si vuole, 
dall’altra scarica interamen-
te sugli stessi  le responsa-
bilità legali di ciò che po-
sta.In conclusione, quando 
si usa questo fenomenale 
strumento di comunicazio-
ne, specie se  con finalità 
negative,   pensiamo sem-
pre alle possibili e frequenti 
conseguenze legali. 
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Diritto allo studio: legalità e prevenzione
disturbi apprendimento, i nuovi progetti

Claudio Mariani

Il Piano di Diritto allo Studio 
del prossimo anno scolastico 
vedrà la luce in una nuova re-
altà amministrativa scolastica. 
Il Piano di Dimensionamento 
scolastico di Regione Lombar-
dia, recepito e attuato già dal-
lo scorso anno scolastico dalle 
amministrazioni e dalle dire-
zioni didattiche di Pogliano e 

Vanzago, prevede la presenza 
di un unico Istituto compren-
sivo, cui fanno capo le scuole 
dell’infanzia, le primarie e la 
secondaria di primo grado dei 
due comuni.
Ciò ha permesso ai Colle-
gio docenti, da una parte, e 
agli assessorati alla pubblica 
istruzione, dall’altra, di elabo-
rare un’offerta formativa inte-
grata e coerente, sia in senso 

verticale, dalla scuola dell’in-
fanzia alla secondaria, che in 
senso orizzontale, per le due 
amministrazioni comunali, 
che hanno potuto così con-
frontarsi e coordinare insie-
me al Dirigente scolastico le 
risorse disponibili e i progetti 
finanziabili. A questo proposi-
to anche per il prossimo anno 
la priorità verterà sui progetti 

che favoriscono la diffusione 
della legalità e la prevenzione 
dei disturbi specifici dell’ap-
prendimento. Di comune ac-
cordo, completata ormai la 
dotazione di lavagne interat-
tive multimediali (LIM) in tut-
te le classi della secondaria, 
si procederà con l’acquisto 
delle prime LIM dedicate alla 
scuola primaria.

Anche quest’anno il Centro estivo comunale si svolge nel 
plesso scolastico della scuola primaria, permettendo così di 
completare importanti opere di manutenzione straordinaria 
presso la scuola dell’infanzia. Il servizio, rivolto a bambini e 
ragazzi residenti e non e compresi nella fascia di età tra i 3 
e 12 anni, vuole fornire un sostegno alle famiglie impegnate 
nel lavoro, ha finalità educative e ludico - ricreative, tende a 
favorire le capacità relazionali ed i rapporti amicali tra bambi-
ni/ragazzi, la cooperazione e la collaborazione con gli altri e 
un positivo utilizzo del tempo libero dalla scuola. I progetti, 
diversi ogni anno e suddivisi per fascia di età ( 3-6 anni e 6-12 
anni), quest’anno affronteranno i temi delle nuove tecnolo-
gie, delle nuove mode, dei nuovi mezzi di comunicazione (“A 
spasso nel tempo”) e della conoscenza di sé (“Il mago di Oz”).

I temi del Centro Estivo: 
nuove tecnologie e comunicazione 

Biblioteca, i volontari al servizio degli utenti
Continua l’esperienza dei volontari in biblioteca: dall’inizio del 2013 
l’Associazione bibliovolontari del nord ovest garantisce l’apertura 
al pubblico per 2 pomeriggi alla settimana, integrando così le altre 
giornate di apertura con personale comunale.

Adalberto Remartini nato a Pogliano il 22 settembre 1948 
è stato designato rappresentante del comune di Pogliano in 
seno al CdA della Fondazione Ferrario di Vanzago.  Attual-
mente Architetto libero professionista, ha ricoperto più vol-
te incarichi politico-amministrativi come consigliere comu-
nale, vicesindaco e assessore, ha ricoperto per oltre 5 anni la 
carica di vice presidente dell’Azienda Speciale Farmaceutica 
di Pogliano.
Già svolto la carica di Consigliere di Amministrazione della 
Fondazione Ferrario nel primo mandato nominato dal Co-
mune di Pogliano e nel secondo dalla Provincia
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Cantieri a  Pogliano nonostante la crisi:
strade e scuola materna in primo piano

Carmine Lavanga

L’intervento che per il Comu-
ne sarà a costo zero, garantirà 
le strutture educative dai furti 
e dalle escursioni termiche, 
offrendo sicurezza e maggior 
benessere ai  bambini che fre-
quentano l’asilo nido e la scuo-
la materna di via Bernasconi. 
L’inaspettato regalo arriva 
dalla Provincia di Milano che 
elargirà a Pogliano Milanese 
la considerevole somma – pari 
a 200 mila euro - , per finan-
ziare taluni interventi presso 
la scuola dell’infanzia. Un im-

pegno importante quanto 
il “regalo”  , soprattutto se si 
considera che siamo in tempi 
di bilanci risicati e di ristrettez-
ze economiche.  “Per la prima 
volta Pogliano, dopo un’assi-
dua ricerca, contatti, incontri 
e pressioni ininterrotte  durate 
oltre 18 mesi da parte del sot-
toscritto ,  è riuscito ad avere 
un finanziamento a fondo 
perso – ha spiegato l’assessore 
ai Lavori pubblici Carmine La-
vanga-. Il denaro proviene dal 
Provveditorato per la messa in 
sicurezza degli edifici pubblici, 

e verrà utilizzato per il rifaci-
mento di tutti gli infissi della 
scuola materna di via Berna-
sconi. E’ un grande successo 

per tutto l’ufficio dei Lavori 
Pubblici”. Concluso l’appalto  
fatto dalla Provincia sono par-
titi i lavori : l’intervento si con-
cluderà   a settembre. “Tutte le 
nuove finestre avranno vetri 
antìsfondamento, in doppia 
camera con gas argon basso 
emissivo e pellicola stopsol, 
all’avanguardia per il controllo 
termico – ha proseguito  La-
vanga -. Sono molto orgoglio-
so del lavoro preparatorio fatto 
e del risultato raggiunto:  que-
sti interventi riqualificano ulte-
riormente l’edificio. Da quan-

do mi sono insediato quale 
Assessore alla partita, e quindi 
dal 2009, sono stati spesi circa  
300 mila  euro tra manutenzio-
ne ordinaria e straordinaria . 
Se aggiungiamo i 200 mila del 
Provveditorato, l’investimento 
complessivo arriva a mezzo 
milione di euro – ha concluso 
-.  La passata  Amministrazione 
civica invece non ha speso un 
centesimo.” Insomma con que-
sta importante opera si conclu-
de l’iter per migliorare la scuola 
dell’infanzia ,  che per il futuro 
avrà bisogno soltanto di piccoli 
interventi manutentivi. Quello 
che bisogna tuttavia sottoli-
neare, al di là degli inaspettati, 
quanto conquistati “ regali”, è 
il fatto che Pogliano, tra i co-
muni medi e piccoli, è ancora 
uno dei pochi che riesce ad in-
vestire nelle opere pubbliche, 
nonostante la crisi e l’impos-
sibilità di spendere. Nei giorni 
scorsi infatti sono stati affidati 
i lavori relativi al “Quadrante 
10” per un importo di circa 100 
mila euro. Il “Q10”, nel detta-
glio, prevede il posizionamen-
to dei cordoli e la realizzazione 
del manto stradale a “tappeti-
no” della via Silvio Pellico, sulla 

quale saranno realizzati due at-
traversamenti pedonali rialzati 
insieme ad un parcheggio che 
porterà beneficio alle famiglie 
degli studenti della scuola me-
dia. Sulla parte sinistra della 
via Europa invece, partendo 
dal Ponte sull’Olona verso Bet-
tolino, sta  per essere realizzata 
una pista ciclopedonale che 
collegherà la principale arteria 
stradale poglianese all’incorcio 
della via Verdi.   Non da ultimo  
è anche pronto  un ulteriore 
collegamento ciclopedonale, 
che unirà  la via Bernasconi 
con  la piazza del mercato. Per 
concludere la carrellata sui 
cantieri aperti o in apertura a 
Pogliano, non si può dimenti-
care un’opera ormai ai nastri di 
partenza. A settembre infatti 
inizieranno all’interno del cen-
tro sportivo, i lavori relativi al  
Polo di Acquatricità scoperto. 
Un progetto finanziato intera-
mente da una società privata, 
che prevede scivoli, idromas-
saggi, cascate e che sviluppato 
complessivamente  su circa 20 
mila mq – con 2000 di piscine 
– andrà a riqualificare il nostro 
troppo a lungo sottovalutato 
centro sportivo.  
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Asd Poglianese: 
ecco la nuova società sportiva

Flavio Carnovali

Il centro sportivo “Moroni” 
di Pogliano Milanese è da 
sempre uno degli impianti 
più belli e quotati della zona. 
Dopo la recente fusione tra 
AC Pogliano e Rhodense c’è 
stato un fortissimo lavoro da 
parte dell’Amministrazione 
Comunale affinché i bambini 
di Pogliano potessero conti-
nuare ad utilizzare la struttura, 
senza che la stessa  cadesse in 
uno stato di degrado dovuto 
alla mancanza, seppur tem-
poranea, di un gestore. Tutto 
questo è stato possibile grazie 
alla fattiva collaborazione tra 
Amministrazione Comunale 
e Genitori che, dopo i primi 
incontri, hanno deciso di met-
tersi in gioco e di creare una 
nuova società, l’ Asd Poglia-
nese, il cui obiettivo è quello 
di mantenere alto il livello di 

sport a Pogliano e di 
permettere ai bam-
bini dell’AC Pogliano 
di non doversi spo-
stare in altri comuni. 
Presidente della so-
cietà è Paolo Moroni,  
che si è prodigato 
insieme a diversi ge-
nitori affinché si riu-
scisse a trovare una soluzione, 
per poter continuare ad utiliz-
zare il Centro Sportivo.  Dopo 
diversi incontri siamo riusciti a 
definire una percorso che per-
metterà alla nuova società di 
insediarsi, e  stiamo lavorando 
insieme a loro affinché anche 
altre società presenti sul ter-
ritorio, possano utilizzare la 
struttura in un ottica di col-
laborazione e valorizzazione 
dello sport poglianese
La nuova società abbraccerà 
tutte le categorie di giovanili e 
scuola calcio dal 2001 al 2008;  

le iscrizioni sono an-
cora aperte. Negli ul-
timi giorni 
sono anche state fat-
te dalla società ope-
re di manutenzione 
degli spogliatoi che 
permetteranno di 
cominciare la nuova 
stagione nel migliore 

dei modi. Siamo estremamen-
te convinti che sia fondamen-
tale avere un centro sportivo 
funzionante, in ordine e spe-
cialmente che dia la possibili-
tà ai bambini ed ai giovani di 

poter effettuare sport vicino a 
casa- ha spiegato l’assessore 
Flavio Carnovali - . In quest’ot-
tica entro il 2014 verranno ef-
fettuati quasi mezzo milione 
di euro di interventi sul campo 
sportivo che, dopo trent’anni, 
necessita di una ristruttura-
zione totale degli impianti. Le 
spese di gestione, infatti, sono 
altissime e purtroppo non 
sono più sostenibili. E’ quindi 
indispensabile intervenire con 
forza in modo da poter ridur-
re gli sprechi e permettere un 
migliore utilizzo delle  risorse. 

NUOVO DIRETTIVO  ASD POGLIANESE
PAOLO MORONI PRESIDENTE
LOGRIPPO FERNANDO   VICE  PRESIDENTE 
SALINARDI ANTONIO CONSIGLIERE
GHIBELLINI MARIA ELENA CONSIGLIERE
NICOLETTA MATILDE CONSIGLIERE
LOGRIPPO FRANCA CONSIGLIERE
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Bilancio, ridotto l’indebitamento.  
Le tariffe? Rimangono invariate!

Annarosa Risi

Non è stato certo faci-
le conciliare risparmi 
ed assenza di aumenti. 
Eppure Annarosa Risi, 
Assessore alle Finanze 
è riuscita nell ’impresa, 
presentando un Bilan-
cio di previsione ca-
pace di contemperare 
i due punti cardini.  “E’ 
un bilancio di chiusura, 
ma anche un punto di 
partenza per chi vince-
rà la prossima battaglia 
elettorale che si svol-
gerà nel 2014 e dovrà 
amministrare il nostro 
comune - ha spiega-
to-. Seppure concepito 
in un contesto senza 
precedenti per la cri-
si economica, questo 
strumento di program-
mazione finanziaria  è 
un traguardo  di cui 
tutta l ’Amministrazio-
ne civica può andare 
fiera. 

In questi quattro anni 
abbiamo quasi azze-
rato l ’indebitamento 
del Comune, passando 
dai 2 milioni di euro 
che pesavano sulle no-
stre casse nel  2009, ai 
90mila del 2013, questo 
grazie all ’operazione 
di estinzione anticipa-
ta dei mutui contratti 
con la Cassa DD.PP. e 
il  Crediop.  Abbiamo 
ridotto la spesa cor-
rente di circa 233mila 
euro  ( dati a consunti-
vo 2012) grazie a tagli  
mirati sia sulle spese 
non strettamente ne-

cessarie, sia contenen-
do la spesa di perso-
nale e  rispettando nel 
contempo gli obiettivi 
del  patto  di stabilità. 
Tutto - ha sottolineato 
l ’Assessore Risi -,  man-
tenendo inalterato il 
livello di servizi offerti 
alla comunità i  servizi,  
confermando le  rette 
dell ’asilo nido e il costo 
dei  buoni pasto della 
refezione  ed appor-
tando ad altri servizi a 
domanda individuale  
minimi correttivi  nella 
tariffazione” Insomma 
debito ridotto e salva-
guardia dei portafogli 
già troppo vessati dal-
la crisi,  per tante fami-
glie alle prese con i co-
sti scolastici. Ma non è 
tutto. Anche per quan-
to attiene allo spinoso  
capitolo Imu, che tanto 
sta facendo discutere 
e mettere in crisi mol-
te municipalità,  nes-
sun rincaro è previsto 
per i poglianesi: “No-
nostante  un taglio di 
trasferimenti statali 
per  circa 425mila euro, 
le aliquote Imu rimar-
ranno quelle del 2012”  
ha confermato Risi.  La 
maggiore novità  per 
il  2013 sarà la soppres-
sione della Tariffa  di 
Igiene Ambientale e 
il  debutto del Tributo 
Comunale sui rifiuti e 
sui servizi ( TARES). 

Ma anche in questo 
caso, e contrariamen-
te agli aumenti che 
molti si aspettavano,  

drà direttamente nelle 
casse dello Stato. L’As-
sessore Risi  avrebbe 
però voluto fare di più, 
presentando un Bi-
lancio maggiormente 
caratterizzato da pro-
grammazione ed inve-
stimenti. 

Ma di questi tempi es-
sere riusciti   a man-
tenere le tariffe dei 
maggiori servizi  per i 
cittadini senza dover 
ricorre ad aumenti, è 
di per sé un risultato 
che solo pochi Comuni 
riescono a conseguire. 
Tuttavia questa Ammi-
nistrazione ha condot-
to con esito positivo 
l ’operazione di project 
financing che vedrà la 
realizzazione di una pi-
scina scoperta e nello 
stesso tempo ha prov-
veduto a garantire la 
manutenzione ordina-
ria di tutti gli immobili 
comunali, la manuten-
zione straordinaria di 
alcuni lotti di  strade 
comunali nonché in-
terventi straordinari 
sull ’edificio della scuo-
la media in convenzio-
ne con il Comune di 
Vanzago. Si evidenzia 
che la Regione Lom-
bardia ha approvato il 
6 giugno 2013 la gra-
duatoria per l ’anno 
2013 dei comuni Lom-
bardi in base all ’indice 
sintetico di virtuosità, 
il  comune di Pogliano 
ha un indice del 63,74 
su 100 e questo è già 
un buon risultato.

l ’Amministrazione ci-
vica   ha determinato 
delle tariffe  in legge-
ra riduzione, sia per le 
utenze domestiche che 
per quelle non dome-
stiche.  Un risultato po-
sitivo ottenuto grazie 
anche alla collabora-
zione di tutti i  cittadini 
di Pogliano, con parti-
colare riferimento alla 
raccolta differenziata. 

I l  comune di Pogliano 
M.se infatti,  in base 
alle statistiche risulta 
particolarmente atten-
to alla differenziazione 
dei rifiuti,  questo ha 
consentito di contene-
re i costi di smaltimen-
to e quindi di determi-
nare tariffe più leggere 
sulla quota variabile. 

Discorso diverso è il 
pagamento con l’ulti-
ma rata delle Tares di 
€ 0,30 a mq previsto 
dall ’art. 14, comma 13 
del D.L. 201/2011, in 
quanto tale somma an-
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Intitolato il  parco
alla levatrice condotta

La Provincia premia 
Giuseppe Azzetti

Dal 1953 la Provincia organizza la “Gior-
nata della Riconoscenza” per conferire 
un riconoscimento a cittadini e asso-
ciazioni del mondo culturale, sociale, 
artistico, economico, sportivo, legati al 
territorio del milanese e che si siano di-
stinti nella propria attività a favore del-
le comunità. Dal 1999 al riconoscimento 
provinciale, che consiste in una meda-
glia d’oro e un diploma con la motiva-
zione è stato attribuita la denomina-
zione di “Premio Isimbardi”.Quest’anno, 
l’ambito riconoscimento è tocato ad un 
benemerito cittadino Poglianese, Giu-
seppe Azzetti, vedovo, ex falegname di 

83 anni e che dal 2000 adotta bambini in 
Birmania.Nelle scorse settimane ha rice-
vuto dal Presidente della Provincia Gui-
do Podestà la medaglia d’oro, simbolo 
della giornata della riconoscenza. No-
nostante  una pensione inferiore ai 1000 
euro al mese, Azzetti ex alpino, ha deci-
so di dedicarsi al prossimo,scegliendo 
di vivere con poco. E da oltre 13 anni 
ha già adottato 47 bambini della Birma-
nia insieme ad altre persone, lascindo-
si coinvolgere dal Progetto delle suore 
della Riparazione di Milano, che soste-
nevano appunto iniziative in Birmania. “ 
Oggi, grazie all’aiuto di alcune famiglie 
poglianesi, sosteniamo 89 bambini – ha 
spiegato l’ex falegname - ; per comuni-
care con loro, e quando ho cominciato 
aveva superato i 70 anni, ho dovuto im-
parare ad usare il computer. E grazie ad 
un traduttore regalatomi, comunico in 
Inglese.” Azzetti in due distinti viaggi 
fatti nel 2006 e nel 2011 è andato di per-
sona a conoscere i bimbi adottati. Gli 
piacerebbe tornare in Birmania, dove 
coltiva un sogno: trascorrere gli ultimi 
anni della sua accanto a loro.

Durante la seconda  giornata del Vo-
lontariato,  l’Amministrazione Comu-
nale di Pogliano Milanese ha voluto 
compiere il significativo gesto dell’in-
titolazione di un Parco, ad una figura 
storica e a Pogliano  molta amata, per 
cogliere l’occasione di ricordare il pas-

sato e riflettere sul  significato: della 
nascita, della vita, del parto e della 
famiglia, quali valori essenziali e da 
sempre tesori del nostro vivere quo-
tidiano. La scelta dell’intitolazione di 
un Parco in un polmone verde, 
vicino alle scuole e nel centro del 
paese ad una Levatrice Condot-
ta, va considerato un emblema 
per nostro Comune, non solo per 
il ricordo dei valori che abbiamo 
appena menzionato, ma perché 
con questo gesto si vuol valo-
rizzare anche una professione 
sanitaria femminile di spiccata 
professionalità e competenza 
che nelle molteplici difficoltà 
dell’epoca, riusciva ad assistere 
le tante donne nella fase della 
gravidanza, del parto e del puer-
perio, collaborando ed aiutando 
le famiglie quasi sempre nume-
rose.“ La persona alla quale  con 
tanto orgoglio vogliamo dedica-
re questo Parco – ha dichiarato il 
Sindaco Vincenzo Magistrelli - è 
la Signora MARIA ARCANGELA 

PERLINI vedova Airaghi, che svolse 
il proprio ruolo nel nostro Comune 
in qualità di Levatrice Condotta dal 
1935 al  25 gennaio 1973, data dell’ul-
timo parto assistito a domicilio.” Il 
numero dei parti assistiti a domicilio 
dalla  Sig.ra Perlini furono 1705, più 

altri nei Comuni limitrofi, oltre 
quelli considerati a rischio ef-
fettuati prevalentemente pres-
so la Divisione di Ostetricia e 
Ginecologia dell’Ospedale di 
Rho. La Levatrice, poiché “dava 
la vita”, godeva di un grande 
prestigio e di una grande au-
torità, era testimone del suc-
cedersi di generazioni, entrava 
nelle famiglie ed era testimone 
della loro discendenza. Perso-
na riservata, e rispettata, era a 
conoscenza di intimi segreti e 
sovente veniva chiamata non 
solo ad assistere i parti, ma 

anche per estinguere liti e risolve-
re, dividere eventuali ogni difficoltà 
dell’epoca. La nostra Levatrice sig.ra 
Perlini nata il 18-4-1907 ci ha lasciati 
il  15 agosto 2003.
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Giuseppe Moroni:  il “sindic vecc”
 che ricostruì Pogliano

Nel ricordo di chi lo ha 
conosciuto bene, Giusep-
pe Moroni viene descrit-
to come  uomo burbero 
e severo, ma soprattutto 
persona  di grandissima 
umanità e disponibilità, 

sempre pronto a spendersi 
per il prossimo, specie se a 
chiedere era chi ne aveva 
realmente bisogno. 

A Pogliano ne hanno anco-

sindaco  durante le prime 
elezioni amministrative del 
2 Giugno  1946; carica che 
ricoprì sino  al 16 Novem-
bre 1960.Il “sindic vecc” era  
conosciuto da tutti i cit-
tadini che lo appellavano 
così molto affettuosamen-
te. 

Tantissime  persone, so-
prattutto i pensionati, ri-
correvano a lui per farsi 
sbrigare le pratiche buro-

cratiche di cui avevano bi-
sogno. 
Ed anche quando non 
c’era, fuori per lavoro o 
impegni istituzionali,  a 
sostituirlo era la moglie 
Santina, sempre presente 
e pronta a dare una mano, 
ad accogliere le persone 
che bussavano alla loro 
porta. Moroni fu realmente 
il sindaco della “ricostru-
zione” del paese distrutto 
dalla guerra. 

All’epoca Pogliano era un  
paese  privo persino del 

cartello con il nome  all’in-
gresso;  la posta era stata 
distrutta, la farmacia non 
c’era più: la desolazione 
era più che tangibile. 

A lui toccò il compito gra-
voso di ricominciare, dan-
do speranze ai suoi am-
ministrati. Ed infatti piano 
piano il paese fu ricostru-
ito: arrivarono le case ,le 
strade,la farmacia, e via via 
i servizi sanitari e pubblici. 

Il suo impegno nell’istru-
zione venne coronato nel 
1953, quando riuscì ad 
inaugurare  le scuole ele-
mentari di Via  Dante, alla 
presenza del futuro pre-
sidente della Repubblica 
Giovanni Gronchi, giunto 
per l’occasione a Pogliano. 

Tutto avvenne con profes-
sionalità ma soprattutto 
con impegno. “ Il sindaco 
Moroni – ricorda la gen-
te - , è stato un  vero ma-
nager; una persona che 
nelle grandi difficoltà ha 

ra memoria come il “sindic 
vecc”, il primo cittadino 
che ha legato a sé la ri-
costruzione della nostra 
comunità, dopo gli eventi 
bellici.  Giuseppe Moroni,  
nato nel 1901 e scompar-

so nel  1978, insignito di 
più onoreficienze, Com-
mendatore, Cavaliere. Uff.  
Medaglia d’oro Fedeltà al 
Lavoro, Stella al  Merito 
del Lavoro, venne eletto 
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saputo raggiungere obiet-
tivi impensabili.” Il “ sindic 
vecc “ ha infatti sempre 
amministrato con atten-

zione e cura,  disponibili-
tà,  altruistmo, e spiccata 
generosità.: aiutava, in 
maniera completamente 

disinteressata, tutti colo-
ro che si rivolgevano a lui 
per il disbrigo di pratiche 
burocratiche prodigandosi 

soprattutto in efficacia ed 
efficienza, ottenendo risul-
tati insperati per i tempi. 
Un’altra caratteristica che 

lo ha sempre tenuto al di 
sopra delle  parti, fu quel-
la di non partecipare  mai 
a lotte politiche; un’ estra-

neità che gli procurò stima 
e ammirazione di tutte le 
forze sociali e dei cittadini.
Fu  uomo pubblico, mana-

ger ma anche impegnato 
nei sodalizi.   Fondato-
re dell’Avis di Pogliano – 
Vanzago e Pregnana ne fu il 
presidente; l’altra sua altra 
sua passione - vivissima - è 
stata la montagna. Iscritto 
al Cai da oltre 50 anni, gli 
venne conferita una spe-
ciale medaglia d’oro. 

Ed all’età di 70 anni dimo-
strò  tutta la sua vitalità sa-
lendo sull’Adamello. Spes-
so rimproverava i giovani 
di non amare a sufficienza 
la montagna “pura”, insom-
ma di servirsi di funivie e 
di tutte le comodità, sfug-
gendo al sacrificio.

Nonostante non fosse più 
sindaco dal 1960, sino ai 
suoi ultimi giorni è sta-
to sempre ricordato con 
grande stima negli am-
bienti dell ’ Amministra-
zione, sia comunale che 
provinciale, e da tutti co-
loro che avevano avuto a 
che fare con lui.
L’amministrazione Comu-
nale ha intitolato al “ Sin-
dic Vecc” il  Centro Sporti-
vo  Comunale.
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Don Andrea, un anno 
da pastore delle anime a Bettolino

E‘ trascorso quasi un anno da 
quando alla guida della Co-
munità di Bettolino è arriva-
to un nuovo Sacerdote, don 
Andrea Cardani. Un anno 
durante il quale  siamo sicu-
ri, ha trovato  una comunità 
con un’impronta ben precisa 
lasciata in eredità dal carissi-
mo don Bruno, un’impronta 
di accoglienza verso tutti, di 
solidarietà, di annuncio del 
Vangelo, sempre sobria e 
umile, senza clamori, ma sen-
za dubbio concreta, efficace 
e sorretta da una fede sem-
plice, contagiosa, profonda 
e autentica. La comunità di 
Bettolino è viva e da sem-
pre è una famiglia solidale, 
aperta, disponibile al dialo-
go, attenta ai bisogni degli 
ultimi, col  desiderio di vive-

re la storia umana, religiosa, 
civile e sociale, già tracciata 
dai predecessori con 
semplicità, spirito di 
sacrificio, disponibili-
tà, amicizia e schiet-
tezza. Rinnoviamo 
quindi a Don Andrea 
il nostro grazie per 
aver accettato l’invito 
di venire fra noi con 
l’oneroso impegno di 
seguire la Parrocchia, 
l’Oratorio ed essere di 
conforto e supporto 
a tutti i cittadini che 
ne hanno bisogno. Il 
Comune di Pogliano 
Milanese oggi conta 
8.350 anime ognuna 
di loro con le proprie 
gioie, sofferenze, fa-
tiche, sensibilità ed 

aspettative e che insieme 
formano un patrimonio ec-

cezionale di umanità e ri-
sorsa fondamentale per il 
nostro futuro, rappresentato 
principalmente dai  giovani. 
che hanno molto bisogno 
dell’aiuto dei Religiosi dai 
quali ricevere ascolto e ac-
coglienza. In tale compito 
non sarà mai da solo per-
ché “la Famiglia Pogliano e 
la Comunità di Bettolino” 
sono grandi, generose, vive, 
rispettose, attente e sensibi-
li, sempre pronte ad aiutare, 
sostenere e condividere i 
compiti dell’esercizio sacer-
dotale, come lo sarà anche 
da parte di tutti i colleghi che  
con me siedono in Consiglio 
Comunale. Siamo sicuri che  
saprà continuare a coinvol-
gere tutta la comunità e, le 
diverse realtà esistenti.

Pogliano festeggia don Mario: 
25° anniversario di sacerdozio

Durante la festa patronale  di 
fine giugno , si è celebrato il 
25 anniversario di sacerdozio 
del nostro Parroco,  don Ma-
rio  Gonti. Lo abbiamo voluto 
festeggiare con una risottata 
comunitaria, che ha raccolto 
in Piazza tante famiglie.  Don 
Mario è nato ad Angera il 4 
gennaio 1964. Sesto di 7 figli, 
entra in seminario a 14 anni e 
l’11 giugno 1988 viene ordi-
nato sacerdote dal Cardinale 
Carlo Maria Martini; subito 
dopo destinato alla parroc-
chia di Azzate (VA), come vice 
parroco. Nel 1996 si trasferisce  
come vicario parrocchiale, 
nelle comunità di San Michele 
Arcangelo e San Vittore Marti-

re a Varese. 
Tre anni dopo viene manda-
to come secondo coadiutore 
presso la comunità di San Vit-
tore Martire, a Lainate. Il 3 set-
tembre 2007 arriva da noi: con 

decreto arcivescovile e dopo il 
giuramento avvenuto presso 
la Curia di Milano, riceve infat-
ti la nomina di Parroco dei S.S. 
Pietro e Paolo di Pogliano Mi-
lanese. Il primo di  settembre 

del 2012 , pur mantenendo  i 
precedenti incarichi, riceve 
la nomina di Amministratore 
Parrocchiale della Parrocchia 
di S. Rita da Cascia  Pogliano 
Milanese.
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Seconda  giornata del Volontariato: 
raddoppiata la partecipazione

“Ringrazio a nome dell’Ammi-
nistrazione che rappresento 
e di tutti coloro che con me 
hanno vissuto questo bellis-
simo periodo, la presidente 
della consulta delle associa-
zioni signora Carla Cozzi e la 

sua vice Simona Remartini 
che con dedizione, passio-
ne e professionalità hanno 
lavorato giorno e notte, per 
programmare e pianifica-
re questo stupendo evento 
dedicato al volontariato ed 
alla bontà. Così ha esordito il 
Sindaco Vincenzo Magistralli, 
dando il via alla seconda gior-
nata del Volontariato svoltasi 
in Paese l’11 maggio scorso. 
Insieme alla promotrici, il pri-
mo cittadino ha voluto anche 
salutare le autorità religiose, 
civili, militari, la consulta delle 
associazioni e le 44 associa-
zioni presenti e partecipanti. 
La  grande partecipazione, 
ha evidenziato che la realtà 
del volontariato nel nostro 
comune e nei paesi limitro-
fi, rappresenta una risorsa 

fondamentale sotto il profilo 
sociale, etico e morale con 
importanti risvolti positivi nel 
campo economico e sociale, 
per i molteplici servizi offerti. 
Il volontariato risulta fonda-
mentale, in quanto mette in 

atto scopi e principi per me-
glio analizzare ed affrontare le 
diverse realtà che caratteriz-
zano i molteplici bisogni della 

“ In questi ultimi anni siamo 
stati testimoni della continua 
crescita delle associazioni di 
volontariato, infatti, la 1a fe-
sta era rappresentata da 27 
associazioni mentre l’attuale 
si è quasi raddoppiata, simil-
mente alla crescita nazionale 
dove si registra una continua 
ascesa delle associazioni per 
meglio affrontare e rispon-
dere concretamente alle 
problematiche sempre piu’ 
complesse del nostro sistema 
– ha sottolineato il Sindaco 
-. Sono convinto che questi 
eventi realizzati in un piccolo 
comune chiamato Pogliano, 
possano trasmettere mes-
saggi positivi anche a livello 
nazionale, per ribadire che la 
difficile situazione che stia-
mo vivendo  la si può e la si 
deve affrontare consolidando 
risorse e processi con basi si-
nergiche, se vogliamo aiutare 
l’altro chiunque esso sia, e per 
somministrare al volontariato 
quel poco di ossigeno che a 
volte chiede per continuare la 
propria funzione”.

stegno alle fragilità, nonché 
esempi e modelli di compor-
tamento degni di essere imi-
tati.  L’opera del volontariato 
aiuta a fronteggiare le situa-
zioni difficili e ad  uscire dal-
le condizioni di isolamento. 

nostra vita quotidiana;  pro-
duce solidarietà spontanea, 
familiare, amicale, certezza, 
comportamenti virtuosi, so-
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Celebrata la Festa della Repubblica nel cortile 
del beato Paleari: il messaggio del Sindaco

La Festa della Repubblica 
Italiana viene di norma cele-
brata il 2 giugno.  Quest’an-
no, in accordo con la con-
sulta delle associazioni, 
abbiamo voluto celebrare 
tale ricorrenza nel cortile 
del Beato Paleri a ricordo 
del suo 150° anniversario di 
nascita, proprio sul medesi-
mo suolo dove Franceschino 
giocò, trascorse i primi anni 
della sua infanzia e per me-
glio sentire la sua presenza 
in mezzo a noi, quale segno 
di riconoscenza e devozione 
per quanto  ha fatto e con-
tinua fare dall’alto, guardan-
do questo nostro difficile 
momento della vita terrena.
Questo bellissimo abbina-
mento della Festa della Re-
publica in un cortile, serve a 
ricordare il passato, le soffe-
renze, le difficoltà, ma anche 
la gioia del vivere nei corti-
li, in comunità, mettendo 
sempre al centro il sostegno 
reciproco per affrontare le 
comuni problematiche del 

vivere quotidia-
no.
La vita nei cortili 
ci ha insegnato 
il valore dei rap-
porti umani e 
relazionali, come 
si può aiutare l’al-
tro nella cura dei 
figli, dei malati, 
degli anziani e 
come mantenere 
quella vera uni-
tà rispettosa dei 
diritti, di demo-
crazia e libertà. 
La Repubblica 
italiana fatta di 
cittadini liberi, 
voleva realizzare 
un sogno capace 

di costruire insieme, regole 
e comportamenti rispet-
tosi dell’uno verso l’altro, 
nella speranza della ripresa 
e dell’arricchimento come 
ancora oggi lo stiamo chie-
dendo.
Questa data quindi, deve as-
sumere quel sapore partico-
lare privo di divisioni, nello 
spirito del dettato  costitu-
zionale, nato da uomini e 
donne che seppero superare 
le diversità e le contrarietà, 
nel nome di una comunio-
ne d’ideali e di valori, per-
ché la Repubblica non fu e 
non doveva essere soltanto 
un cambiamento di forma 
di governo, ma la nascita di 
una nuova civile società.
Il compito di politici, edu-
catori, formatori, volontari, 
genitori, rimane  quello di 
rileggere la Costituzione, 
meditarla e proporla ai gio-
vani non come esercizio inu-
tile e retorico, ma come fece 
quel popolo che nel 1946 

Ritrovare l’unità vuol dire 
ritrovare la fiducia nelle pro-
prie risorse, nelle energie 
buone, negli uomini e nelle 
donne, negli anziani ed in 
particolare nei giovani. Es-
sere liberi significa accettare 

la libertà altrui come misura 
della propria, trovare rispet-
to per l’altro nella misura 
dei propri pensieri e delle 
proprie azioni. Libertà è il 
progetto che si costruisce 
insieme con azioni demo-
cratiche. 

consapevolmente e demo-
craticamente scelse l’opzio-
ne repubblicana quale vera 
protagonista del divenire 
dell’Italia unita. La globaliz-
zazione, la crisi economica, 
la mancanza di lavoro e di 

prospettive per adulti e gio-
vani, rischiano di produrre 
una nuova frantumazione, 
più subdola addirittura di 
quella politica del passato 
col rischio di produrre alie-
nazione, sfaldamento e di-
spersione delle forze buone. 
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Raccolta rifiuti sotto esame: 
il giudizio ai cittadini

Mario Paleari

È in distri-
b u z i o n e 
in questi 
giorni un 
q u e s t i o -
nario sul-
la qualità 
dei servizi 
di igiene 
u r b a n a , 
rivolto ai 
c i t t a d i n i 
dei comu-
ni di pogliano, arese, lainate e 
nerviano, serviti da gesem. L’ana-
lisi dei dati raccolti permetterà di 
individuare gli ambiti che hanno 
bisogno di azioni di miglioramen-
to per rendere il servizio il più 
efficiente, anche in vista del con-
tratto di servizio che scade a di-
cembre 2014.

«E nostra intenzione - dichiara 
l’Assessore Mario Paleari - coin-
volgere nella redazione del nuovo 
contratto di servizio prima di tut-
to i cittadini, che sono coloro che 
fruiscono del servizio. Poi sotto-
porremo le richieste dei cittadini 
alle amministrazioni dei quattro 
Comuni che le dovranno valutare 
dal punto di vista economico. 

Organizzeremo una serie di assem-
blee pubbliche, dove illustreremo 
ai cittadini le modifiche che si vor-
rebbero introdurre nel nuovo con-
tratto di servizio». Il questionario, 
che andrà restituito a Gesem via 
mail, fax o in uno dei suoi sportel-
li entro il 30 luglio, è suddiviso in 
sette sezioni, con domande su rac-
colta porta a porta dei rifiuti, puli-
zia di strade e marciapiedi, centro 
di raccolta comunale, raccolta a 
domicilio di ingombranti e verde, 
qualità del servizio offerto dagli 
sportelli Gesem.

Anche per Pogliano Milanese, finalmente, 
la lunga procedura per arrivare all’appro-
vazione del Piano di Governo del Territo-
rio dopo circa un ventennio si sta conclu-
dendo. Il percorso non è stato semplice in 
quanto abbiamo voluto rispettare quasi 
nella completa totalità le molteplici os-
servazioni  pervenute dai vari Ente, Asso-
ciazioni e Cittadini,  sebbene nonostante 
ciò,  ancora oggi a distanza di oltre 3 anni 
dall’avvio vi siano ancora persone che con-
tinuano a suggerire cambiamenti da tem-
po effettuati.
Il Consiglio Comunale ha adottato il Piano 
di Governo del Territorio ai sensi della Leg-
ge Regionale n. 12 del 2005, con delibera-
zione di C.C. n. 45 del 10.12.2012. Succes-
sivamente sono state espletate le fasi della 
procedura prevista dall’art. 13 della soprac-
citata legge secondo i seguenti passi:
• deposito per 30 giorni consecutivi della 
deliberazione del Consiglio Comunale di 
Adozione, esecutiva nelle forme di leg-
ge, nella segreteria comunale insieme a 
tutti gli elaborati costituenti il piano dal 
26.01.2013 al 25.02.2013;
• del deposito è stata data comunicazione 
al pubblico mediante avviso affisso all’albo 
pretorio nonché con la pubblicazione dello 
stesso sul BURL, su un quotidiano di inte-
resse locale e sul sito internet comunale;
• copia completa del P.G.T. è stata tra-
smessa alla Provincia di Milano in data 
20.12.2012 protocollo n. 13341;
• copia completa del P.G.T. è stata trasmes-
sa all’A.R.P.A. (Agenzia Regionale per la Pro-
tezione dell’ambiente) in data 02.01.2013 
protocollo n. 34;

•  copia completa del P.G.T. è stata trasmes-
sa all’A.S.L. (Azienda Sanitaria Locale) in 
data 21.12.2012 protocollo n. 13367;
Il Comune inoltre con nota n. 1555 del 
5/02/2013, ha chiesto l’espressione del 
parere della Regione Lombardia in ordine 
al Documento di Piano del PGT ai sensi 
dell’art. 13, comma 8, della l.r. n. 12/2005.
L’A.S.L. ha presentato parere tecnico sul 
P.G.T. in data 25.02.2013 protocollo n. 2449;
L’A.R.P.A. ha presentato osservazioni sul 
P.G.T. in data 05.03.2013 con atto protocol-
lo n. 2674 ;
La Provincia di Milano ha espresso valuta-
zione di compatibilità con il Piano Territo-
riale di Coordinamento Provinciale (P.T.C.P.) 
con deliberazione di Giunta Provinciale n. 
130/2013 del 23.04.2013.
La Regione Lombardia ha espresso 
il proprio parere con DGR X/215 del 
31.05.2013. Di conseguenza alle molte-
plici richieste sono state date le risposte 
tecniche ai pareri emessi dalla Provincia 
di Milano e dalla Regione Lombardia ed 
alle controdeduzioni a tutte le osserva-
zioni presentate da privati, partiti politi-
ci, Istituzioni ed Enti vari. Il totale delle 
osservazioni pervenute sono state 40 ed 
i pareri a queste sono da tempo  deposi-
tati presso l’ufficio Tecnico del Comune 
per la visione integrale, e  che verranno 
singolarmente elencate nell’incontro 
con la Commissione Territorio e Am-
biente prima di portarle all’approvazio-
ne definitiva nell’apposita seduta del 
Consiglio Comunale, ove  singolarmen-
te saranno esposte le dovute controde-
duzioni alle singole osservazioni.

Tempi e fasi del PGT
prima della definitiva 

approvazione
Nella seduta del 18/07/2013 il Consiglio Comunale di Pogliano ha approvato defini-
tivamente in nuovo Piano del Governo del territorio ( PGT) lo strumento che regola il 
futuro sviluppo urbanistico del nostro paese.
Di seguito riportiamo l’iter fatto dal PGT prima dell’approvazione
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Convegno: si è parlato 
di rifiuti e di consulenza 

ambientale

Il  10 luglio presso la sala con-
siliare del Comune si è svolto 
il Convegno “Sistri – Le critici-
tà della nuova gestione ope-
rativa” inerente al nuovo siste-
ma di tracciabilità dei rifiuti. 
I lavori della giornata sono 
stati aperti dal Sindaco Magi-
strelli, promotore dell’evento 
insieme all’Assessore Carno-
vali. Sono intervenute diverse 
personalità esperte del mon-
do ambientale: il Dott. Paolo 
Pipere, Responsabile del Ser-
vizio Ambiente della Came-
ra di Commercio di Milano, 
l’Avv. Paolo Bertolini esperto 
di Diritto ambientale e Gior-
gio Papini, Presidente del 
Consorzio Nazionale CERTO 
e amministratore della Eredi 
Papini Osvaldo snc, azienda 

poglianese operante da oltre 
60 anni nel settore dei rifiuti 
e della consulenza ambienta-
le. “Questo incontro rientra in 
un percorso di informazione 
che questa Amministrazione 
sta sviluppando nei confronti 
della popolazione e delle im-
prese. - ha spiegato l’Assesso-
re Flavio Carnovali -. Da set-
tembre sono in programma 
altri incontri, di varia natura, 
con esperti di alto profilo che, 
speriamo, possano essere di 
aiuto alle nostre attività pro-
duttive. Troppo spesso, infat-
ti, gli imprenditori vengono 
lasciati da soli contro ostacoli 
burocratici difficili da supera-
re e noi, come Amministrazio-
ne, abbiamo il dovere di fare 
qualcosa.

Pogliano capitale del Polo Internazionale

AVVISO
Alcune persone appartenenti ad associazioni di volontariato 
e non, hanno manifestato la propria disponibilità a program-
mare iniziative a favore delle persone che rimangono in paese 
ed in particolare per gli anziani. Visto che l’Amministrazione 
Comunale ogni anno nel mese di agosto programma eventi a 
tale scopo, si comunica che in collaborazione con l’Assessore 
Mariani ed al Suo servizio, verranno contattati coloro che si 
sono dichiaratis disponibili per presentare un programma atto 
a  concretizzare detti eventi.

Pogliano capitale del Polo internazionale, per un fine settima-
na molto avvincente. Grazie infatti all’Associazione “ Asd La 
Mimosa”, fondata da un gruppo di appassionati di cavalli, e 
riconosciuta dalla Fise, il sodalizio sportivo che ha sede in via 
Arluno 66, ha accolto giocatori di Polo provenienti da tutto il 
mondo. La società sportiva ha organizzato un torneo interna-
zionale di basso handicap ed uno per under 14, i futuri campio-
ni che stanno prendendo sempre più piede in Italia. Presidedu-
to da Stefania Annunziata, il club ospita 
strutture di primo livewllo, con scuderie 
che dispongono di 30 box per i cavalli, 
due campi da gioco, uno per le gare uf-
ficiali, l’altro per la pratica, una pista da 
300 mt per far trottare i cavalli ed altro.
Una scuderia, quella di Pogliano, che nel 2007, nel 2010 e 2011 
ha conquistato il titolo di Campione d’Italia, mentre nel 2009 
e nel 2012 ha vinto la coppa Fise. Al termine delle gare ci sono 
state le premiazioni avvenute alla presenza del Sindaco Magi-
strelli, del suo vice Claudio Mariani e del comandante dei Vigili, 
Carmine Capri. Con loro il responsabile della Fise Carlo Maria 
Bertola ed Edoardo Ferrari del consiglio handicap. L’evento po-
glianese è stato ripreso dalla Tv Class Horse che lo diffonderà 
nei prossimi giorni sul suo canale satellitare.

Via Fabio Filzi 4/bis
20010 Pogliano Milanese

Mail: ciessecostruzioni@alice.it
Telefono 02 93257515 

(centralino automatico digitare 1)

CI.ESSE COSTRUZIONI
di Lavanga Geom. Carmine

EDILIZIA CIVILE INDUSTRIALE
E RISTRUTTURAZIONE GENERALE
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A Pogliano ci sono imprendi-
tori che nel loro anonimato  
riescono a farsi conoscere in 
tutto il mondo. Infatti, ad un 
nostro concittadino il sig. Gallo 
Roberto della Gallo sas  è stato 
assegnato il premio «Milano 
Produttiva» della Camera di 
Commercio di Milano. Un  rico-
noscimento ufficiale che viene 
attribuito a enti, organismi, 
imprese e lavoratori per il loro 
forte contributo alla crescita 
e allo sviluppo dell’economia 
locale e del Paese. Il premio 
è stato assegnato a 246 im-
prenditori di Milano e provin-
cia riconosciuti, il giorno 16 

giugno al Teatro alla Scala per 
la correttezza commerciale e 
l’impegno imprenditoriale, alla 
presenza del Presidente della 
Camera di Commercio Carlo 
Sangalli e del sindaco di Mila-
no Giuliano Pisapia.
Nella scorsa edizione del pre-
mio Milano Produttiva, Piazza 
Mercanti e YouImpresa  è stato 
assegnato il riconoscimento 
con medaglia d’oro alla ditta 
poglianese Eredi Papini Osval-
do snc di Ferrario Maria e Figli 
per 27 anni di lodevole attività 
sul territorio quale prosecu-
zione della ditta individuale 
Papini Osvaldo.

Imprenditorialità: la Camera di Commercio 
premia alcune ditte poglianesi

In data 6 maggio 2013, la Si-
gnora Osipova Lidiya nata 
in Yenakieve (UCRAINA) il 
26.012.1951, ha ottenuto la 
cittadinanza italiana. La Si-
gnora Lidiya ha richiesto la 
cittadinanza italiana perchè 
in possesso del requisito pre-
visto dall’art. 5 della Legge 
5 febbraio 1992 n. 91 (che 
regolamenta l’attribuzione 
della Cittadinanza) cioè per 

matrimonio, infatti Lidiya ha 
sposato Francesco Busacca 
il 20.03.2009 (presso la Sala 
Consiliare di Pogliano Mila-
nese). Lidiya ha prestato giu-
ramento davanti al nostro  
Sindaco; il giuramento è l’at-
to formale che permette allo 
straniero di ottenere ufficial-
mente lo Status Civitatis ita-
liano. Lidiya, infermiera, abita 
a Pogliano Milanese dal 2008.

L’infermiera di origine ucraina 
è diventata  cittadina italiana

Una cucina all’istituto dei tumori, 
in ricordo di Martina Capri

Il comandante della Polizia locale di Pogliano Carmi-
ne Capri e «gli amici di Martina», associazione nata 
per ricordare la figlia scomparsa donano  al reparto 
di pediatria dell’istituto dei tumori una cucina.
La consegna è avvenuta nel pomeriggio di venerdì 
12 aprile alla presenza del dottor Massimo Bosisio 
presidente Lions Club «Milano Loggia dei Mercanti» 
che collabora con l’ associazione «Amici di Martina». 
Alla consegna  ha preso parte anche il Sindaco di Po-
gliano Vincenzo Magistrelli
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Da tempo ormai la Mino-
ranza lamenta che l’at-
tuale Amministrazione 
Comunale nulla stia fa-
cendo a favore delle fa-
sce deboli a bisognose. 
Per dare risposta a que-
ste affermazioni occorre, 
per prima cosa, conte-
stualizzare l’operato del-
la attuale Maggioranza, 
con il particolare perio-
do storico che vede una 
profonda crisi economi-
ca ed una recessione che 
in particolar modo sta 
colpendo l’Italia e le sue 
aziende.

Minori stanziamen-
ti da parte dello stato 
centrale;minori entrate 
di oneri di urbanizzazio-
ne dovuti alla profonda e 
prolungata crisi del set-
tore edilizio;minori in-

troiti per quan-
to riguarda 
l ’ a d d i z i o n a l e 
comunale sugli 
stipendi dovu-
ti alla perdita 
del posto di 
lavoro di mol-
te persone;nuove nor-
me sul patto di stabilità 
sempre più penalizzanti 
per i comuni cosi detti 
“virtuosi” che vincolano 
i fondi dell’Amministra-
zione Comunale e non 
consentono agli ammi-
nistratori di effettuare 
spese necessarie per la 
cittadinanza. 

Ciò nonostante l’attuale 
Amministrazione è risu-
scita, se pur con molta 
fatica, a non appesanti-
re la pressione tributaria 
per l’anno 2013 come si 

evince nel bi-
lancio previsio-
nale  approvato 
ed inoltre è riu-
scita ad acquisi-
re a patrimonio 
un’ area in adia-
cenza con l’uffi-

cio postale con un dupli-
ce intento, primo quello 
di recuperare un area 
nel centro del paese in 
grave stato di degrado, 
poi  pensare  di realizza-
re una struttura, in una 
posizione strategica, 
che consenta di fornire 
servizi alla popolazione.

In seguito all’acquisizio-
ne  l’Amministrazione 
ha subito provveduto 
alla messa in sicurezza 
dell’area stessa, median-
te la demolizione delle 
strutture fatiscenti che 

insistevano sul lotto di 
terreno. Subito dopo è 
stato  affidato l’incarico 
per eseguire uno studio 
di fattibilità. Questo stu-
dio prevede la realizza-
zione di n. 12 mini allog-
gi destinati ad anziani, 
disabili e persone in una 
particolare condizione 
di precarietà, inoltre si 
prevede la realizzazio-
ne di un ambulatorio 
polifunzionale che pos-
sa venire incontro alle 
esigenze di tutti i citta-
dini. Allo stato attuale 
l’Amministrazione sta 
portando avanti delle 
trattative con diverse 
società che operano nel 
settore sociale al fine di 
vedere realizzata detta 
opera di grande rilevan-
za per l’intera la cittadi-
nanza.

L’impegno della Maggioranza
 nonostante la crisi
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Questa è senza dubbio “la do-
manda” per capire e giudica-
re il mandato amministrativo  
della Giunta Magistrelli.  Pro-
viamo a fare qualche riessio-
ne più precisa:
Possiamo citare realizza-
zioni di opere pubbliche si-
gnicative per la comunità? 
Purtroppo no. Nessuna opera 
pubblica è stata pensata, pro-
gettata, stanziata e realizzata 
da questa Amministrazione. 
Tante parole e dichiarazioni 
su stampa ma concretamen-
te non c’è nulla. L’area ex 
Pessina, che doveva essere il 
fiore all’occhiello, è la dimo-
strazione più chiara.
Impegno per le associazio-
ni sportive e per il funzio-
namento delle strutture?
Rispetto alle strutture spor-
tive, ad oggi, non è stato 

consegnato nessun nuovo 
impianto… Nemmeno si 
sono avviati i lavori per la pa-
lestra/palazzetto dello sport 
(richiesti da molti anni) che 
pur avevano trovato un nan-
ziamento con la precedente 
amministrazione.
Potenziamento delle politi-
che sociali e scolastiche?
A livello strutturale nulla è 
cambiato, sono però aumen-
tate le tariffe...
Manifestazioni e feste per il 
paese?
In questo campo sì sono vi-
sti maggiormente gli effetti 
della voglia di protagonismo 
e dei personalismi con tante 
iniziative, alcune dispendio-
se. Già 2000 anni fa i Romani 
criticavano il “panem et cir-
censes”…
Coinvolgimento dei cittadi-

ni e ristrutturazione delle 
politiche di bilancio?
Il coinvolgimento è mancato 
proprio sulle scelte politiche, 
su come spendere ed investi-
re le poche risorse disponibili 
a bilancio. Qualcuno ricorda 
una iniziativa in questo sen-
so?
Poi il percorso di costruzione 
del Piano di Governo del Ter-
ritorio (P.G.T.) è stato esem-
plare. Non è stata nemmeno 
organizzata la riunione della 
Commissione Territorio e 
Ambiente (è stato necessario 
rinviare il Consiglio comuna-
le proprio per questa “dimen-
ticanza”...).
E’ sufficiente pensare a questi 
pochi argomenti per costru-
irsi un proprio giudizio ed 
arrivare a conclusioni rispon-
denti alla realtà delle cose. 

A b b i a m o 
a s s i s t i t o 
allo sgre-
tolamento 
d e l l ’ a l l e -
anza Lega-
Centro De-
stra, alle continue spaccature  
interne ed al fallimento lento 
ma inesorabile di un proget-
to politico che, da una parte 
ha beneficiato di risorse e 
opere ereditate dal passato, 
ma a livello polemico si è ba-
sato sulla rottura e sulla criti-
ca costante della precedente 
amministrazione. 
Vivere Pogliano ha mantenu-
to i propri impegni coerenti 
con il ruolo di forza di mino-
ranza facendo un’opposizio-
ne leale, concreta e costrutti-
va. Senza urlare e sempre nel 
rispetto delle regole. 

Nei primi 100 giorni di 
governo della Regione 
Lombardia, il governato-
re Roberto Maroni e la sua 
Giunta sono riusciti repe-
rire risorse pari a 20 milio-
ni di euro al giorno! Tutto 
questo grazie alla riduzio-
ne dei costi della politica 
con l’obiettivo di rilanciare 
l’economia della Lombardia 
anche attraverso la riduzio-
ne della tassazione imposta 
dai governi Monti e Letta. 
E nei primi quattro anni di 
governo del comune di Po-
gliano Milanese, il Sindaco 

Magistrelli e la sua Giunta 
che cosa hanno fatto? Se 
dovessimo chie-
derlo ad un citta-
dino qualunque la 
risposta sarebbe 
presto trovata: nul-
la! A loro dire han-
no fatto molto ma 
in concreto si sono 
limitati a fare inaugurazioni 
di opere realizzate da altri, 
rinfreschi e festeggiamenti 
utili solo per lo sfoggio del-
la fascia tricolore. Si sono 
dedicati esclusivamente ad 
un PGT fatto nell’interesse 

di pochi ma a spese di mol-
ti. In quattro anni non sono 

nemmeno riusciti a 
scrivere un regola-
mento per il Con-
siglio Comunale 
degno di tal nome. 
Fin dalla sua ap-
provazione il docu-
mento si è rivelato 

zeppo di errori e di incon-
gruenze ma, con lo stile che 
contraddistingue questa 
maggioranza, le richieste di 
modifica avanzate dai grup-
pi di minoranza sono state 
respinte non senza arro-

ganza. La stessa arroganza 
con la quale sono riusciti a 
convocare un Consiglio Co-
munale senza rispettare le 
regole, che loro stessi han-
no scritto, con il risultato 
che i gruppi di minoranza 
non si sono presentati in 
aula. Che cosa ci riserverà 
nell’ultimo anno di agonia 
questa maggioranza? Forse 
riusciranno ad approvarsi il 
loro PGT, ma non potranno 
mai dire di aver governato 
nell’interesse dei cittadini 
Poglianesi. Questa è la dif-
ferenza tra noi e loro!

Dopo  5 anni, 
cosa rimarrà alla comunità di Pogliano?

Rinfreschi, feste e  immobilismo: 
4 anni di governo senza risultati



UFFICIO CULTURA – ISTRUZIONE - SERVIZI SOCIALI
TEL.  02 93964432-33-34-35 FAX 0293964446
ASSISTENTE SOCIALE (su appuntamento)
TEL 0293964460
da lunedì a venerdì dalle ore 08.45 alle 11.45;
il lunedì e il giovedì dalle ore 17.00 alle 18.00;
il mercoledì dalle ore 16.00 alle 17.00.

UFFICIO POLIZIA LOCALE
TEL.  02 93435004 -  cell. 338 1816955
da Lunedi’ a Venerdì dalle ore 10:30 alle ore 12:30
Lunedì e Giovedì su appuntamento con Comandante
dalle ore 15.00 alle ore - 16.00
Sabato dalle ore 09:00 alle ore 11:00 
via Toscanini, 1

SERVIZI DEMOGRAFICI
TEL.   0293964420-21-22
dal lunedì al venerdì: dalle 08:45 alle 11:45
lunedì e giovedì: dalle 17.00 alle 18.00
mercoledì: dalle 16.00 alle 17.00
sabato: dalle 08:45 alle 11:45

UFFICIO LAVORI PUBBLICI
TEL.   0293964425 – 28 - 29
lunedì e giovedì: dalle 08:45 alle 11:45
lunedì e giovedì: dalle 17.00 alle 18.00
mercoledì: dalle 16.00 alle 17.00
sabato: dalle 08:45 alle 11:45

UFFICIO PROTOCOLLO
TEL.   029396441 FAX  0293549220
dal lunedì al venerdì: dalle 08:45 alle 11:45
lunedì e giovedì: dalle 17.00 alle 18.00
mercoledì: dalle 16.00 alle 17.00
sabato: dalle 08:45 alle 11:45

UFFICIO TRIBUTI – GESEM
TEL.   029396439  
dal lunedì al venerdì: dalle 08:45 alle 11:45
lunedì e giovedì: dalle 17.00 alle 18.00
mercoledì: dalle 16.00 alle 17.00
sabato: dalle 08:45 alle 11:45

UFFICIO URBANISTICA
TEL.   029396449 - 50 
il lunedí e il giovedí: dalle 08.45 alle 11.45 - cittadini
e dalle 17.00 alle 18.00 - professionisti
mercoledí: dalle ore 16.00 alle 17.00

Sindaco e Giunta ricevono su appuntamento
presso il Palazzo Comunale di piazza Avis Aido, 6 Pogliano Milanese  

tel. 02 9396441  -  fax 02 93549220
SITO INTERNET : www.poglianomilanese.org


